

高砂青松

The Rotary Club of Takasago Seisho, Japan

Rotary Club



人類が私たちの仕事
MANKIND IS OUR BUSINESS



2001~2002年度国際ロータリーのテーマ

例会記録 (2002. 2. 27 (水)) 通算 1153 回

ソング 「奉仕の理想」

本日のゲスト 中右和宏様

来訪ロータリ 辻泰次郎様 (高砂R.C.)

アン報告(田中) 植杉安夫様 (高砂R.C.)

大村泰司様 (高砂R.C.)

出席報告 (I.M.出席の為、次回に報告致します。)

(澤田) 2月27日 会員数56名 欠席者21名 出席率76.47%

委員会報告 ◎国際奉仕委員会 (志方委員長)

ウェブサイト、公式訪問に出席の件で参加人数の再確認をしたい。

プログラム予定

2月27日 (水)	3月6日 (水)	3月13日 (水)	3月20日 (水)
卓話 橋本慎介会員	卓話 パキスタン研修生	高砂R.C.との 合同例会 (高砂神社会館)	卓話 高砂商工会議所 会頭 塩谷武彦氏

会長 丸山滋夫 幹事 鹿間行雄 クラブ会報委員長 渡辺弥生

例会日時 毎週水曜日 12:30

例会場 高砂商工会議所会議室 (2F)

事務局 高砂商工会議所内 〒676-0064 高砂市高砂町北本町1104 電話 (0794) 43 - 0500(代)

ニコニコ報告

橋 本 慎 介 ……今日は卓話です。よろしくお願ひします。
伊 藤 勝 之 ……大村泰司さん、本はどうもありがとうございました。
田 中 浩 行 ……先日の母葬儀には多数のお参りと過分なる御芳志をいた
だき誠にありがとうございました。
澤 田 孝 彦・亀 本 泰 司
……橋本会員の卓話、楽しみにしています。中右さんいらっしゃい！
増 田 耕太郎 ……早退致します。

幹 事 報 告

第27回 通算1097回

- 財団法人米山梅吉記念館より、拠出金に対する礼状が届いております。
- 高砂市吹奏楽団より定期演奏会の案内が届いております。

3月24日（日）14時開演 於：高砂市文化会館大ホール

3. 例会変更

高砂R.C.

3/1（金）→ 職場例会のため 12:30～
於：関西電力高砂発電所

3/15（金）→ 3/13（水）当クラブとの合同例会のため

姫路南R.C.

3/11（月）→ 姫路市医師会館へ例会場変更

姫路中央R.C.

3/21（木）→ 休会 祝日のため

明石西R.C.

3/14（木）5/2（木）定款第4条第1節により休会

4/18（木）→ 職場例会 於：大久保・明石クリーンセンター

会 長 の 時 間

タイ国チェンライR.C. クンパイヤ文庫のための訪問を3月末か4月中旬に実行するための予備調査を3月6日の例会で調査し、その後の理事会で検討したいと思っています故よろしく願います。

もう1件は新入会員に対する皆様の行動についてお願いしたい件があります。

現会員は例会時、新入会員に必ず声をかける習慣を実行してほしいと思います。新入会員達は現会員からの声が親しみ、安堵、安らぎ、意味は大きいと思

います。入会後半年、1年で退会した人を思うに1人で居ることが思い出されます。よろしく。

チェンライR.C.との交流の件で、3月6日の例会時点の参加数を確認して、今後のこと相談していただきたいと思っています。

それから、今までの退会者をみてみると、入会時早目に退会される方が多い様に思います。そういう会員さんは入会しても、あまり会員どうしの話し合いが少ない人が多い様に思いますので、新入会員の方には旧メンバーより出来るだけ話しかけて退会をふせぐようにしたいと思います。本日は新人の橋本慎介会員の卓話を聞きましょう。よろしくお願ひします。

本 日 の プロ グ ラ ム

卓 話

この度、入会しました橋本慎介です。

まず最初に例会の貴重な時間を頂きましてありがとうございます。

今日の卓話は、1月23日の例会時に2月6日か2月27日のどちらがいいかと栗原先輩より依頼されて、2月27日にお願いしますと言いましたが、1ヶ月間、卓話のことが頭から離れませんでした。やっと卓話の日がきてホッとしております。

それではまず自己紹介をさせて頂きます。

私は昭和33年8月2日生まれで現在43才、家族は祖母、父、母、妻、息子3人、娘1人の9人家族で、4世代が同居しています。

仕事は、曾根でアクアテックという会社を経営しています。仕事の内容は給排水衛生設備、住設機器の販売をしております。

次に私の趣味は、ゴルフ、旅行、スキーバーダイビングと色々ありますが、一番の趣味は旅行です。先日、中国の大連に行きましたが、運悪く行きのバスの中にカバンを忘れ、大慌てたのもつかの間、今度は霧で着陸出来ない場合、そのまま日本へ引き返すことでしたが、なんとか無事に中国にたどり着くことが出来ました。大連の町は私が描いていたイメージとは違いました。しかし、悪いことは二度、三度と続くもので、今度は食当りのため、病院で一夜を明かすことになり…本当に散々な旅となってしま

橋 本 慎 介 会 員



いました。が、これに懲りもせず3月にまた大連に行く予定です。その時にはお世話になった方々に少しでも恩返しが出来ればなと思っています。

次に、ゴルフを始めて13年ぐらいになりますが、ほとんど練習することもなく、月に1~2回のペースで、スコアも95~100ぐらいを入ったり来たりの状態でラウンドが終わると「練習するぞ!!」と意気込むのですが、結局は何もしないままの繰り返しです。これは私の持論ですが、車の運転とゴルフは性格が出る様に思いますが、皆様は如何でしょうか？　スキューバーダイビングに関しては、やり始めてまだ5~6年ですが、初めて潜った時の興奮と感動が忘れられず、JC在籍中でしたので、JCメンバーにもこの感動を伝えたく、LD道場でスキューバーダイビングを開催しました。

2日間の体験でしたが、すぐに10人程がライセンスを取得し、スキューバーダイビングの楽しさと感動を共に分かち合えたと思います。

今でもそのメンバーと一緒に年1回は、ダイビングを楽しんでいます。

皆様も機会があれば、一度スキューバーダイビングを体験されては如何でしょうか。きっと忘れられないものになると思います。

次に仕事の話をさせて頂きます。

高校を中退し、初めての仕事は親戚の左官屋でした。始めは手元で一日中練ったり運んだりと重労働なのですが、結構楽しく半年ぐらいでコテとコテ板を使わせてくれたのが嬉しくて夢中で仕事をしたのですが、結局1週間ぐらいで肘が動かなくなり、親方に相談すると「これぐらいで動かなくなるんやったら左官職人は無理やで」と言われましたが、諦めきれませんでした。それというのも4才の時に右肘の関節を複雑骨折し、治っていたのですが、中学生の時、ソフトボールを投げた時にベキッと音がして骨が外れてしまい、今もそのままの状態で季節の変わり目になると痛みます。左官職人になるのを諦めてから色々仕事を転々としましたが、21才の時だったと思いますが、近所のガス屋さんに来てくれないかと声をかけられガス屋に就職しました。

1年ぐらい集金、配達をしていましたが、やはり職人になりたいという夢が捨てきませんでした。ガス工事、水道工事は外注に出していましたが、社長に「私に工事をさせて欲しい」と相談したところ「やる気があるんやったらやってみろ」と言われ、2ヶ月ぐらい外注の職人に付いて教えてもらいました。それから1人で現場に出て必死で仕事を覚え、わからないことは聞いて、自分でやっていくうちに半年ぐらいでガス、水道工事、住設機器の事は身についたと思います。

それから8年ぐらい工事のことはまかされていたのですが、ある日、どうでも今日中に仕上げなければならない現場があり、夜11:00ぐらいまでかかり、それから会社に帰ったのですが、社長から「しなくてもいい事までしつったんか」と言われ、「今まで会社の為にしてきた事は何やったんや、この社長にはついていけない」と思い、10年間お世話になりましたが退職しました。

その後、2ヶ月間ぐらい悩んでいましたが、以前の会社関係である材料屋の社長から「外注の設備屋さんを紹介して欲しい」との電話を頂いたのですが、仕事をするにもお金も車も道具もなく、おまけに自信すらありませんでした。迷っていた時、ある人に相談したところ、「何を考えとるんや、前を向いて進め、何かあったらわしが面倒みたる」その言葉に目がさめました。「よっしゃ、やったろやないか、同じやるからには、とことんやったるで」と思い、今までがむしゃらに仕事をしてきました。

ここまでやってこれたのも、たくさんの人にお会い、助けて頂いたお陰だと感謝しております。そして信頼しあえる仲間と出会えた事、これは私の一生の財産です。

最後に高砂青松ロータリークラブに入会するにあたり柿木さん、川崎さん、澤田さんに色々とお世話を頂きありがとうございました。

会員の皆様、今後共宜しくお願い申し上げます。